- —Bienvenidas y bienvenidos a este vermú aguamayero y muchas gracias a todas por acercaros a compartir un ratito con nosotras. Este año cumplimos diez años, y no queríamos dejar la oportunidad, o la excusa, para vernos, juntarnos y darnos calor.
- —Este año cumplimos 10 años, pero... ¡haciendo trampas!
- Pues sí, porque Agua de Mayo ya **comenzó a gestarse** allá por abril de 2013, en que tuvieron lugar las primeras asambleas.
- Este proceso de creación comunitario se vió directamente influenciado por la presentación del Rincón Lento de Guadalajara en noviembre de 2013. Un proyecto similar al nuestro se hacía real, y nos impulsó a continuar trabajando.
- Y llegó el primer evento "oficial" organizado por Agua de Mayo: un cineforum inolvidable (Stop rodando el cambio), el 17 de enero de 2014, que desbordó todas nuestras expectativas de asistencia y de ilusión y nos motivó en la búsqueda de un local donde hacer realidad todos los proyectos que teníamos en mente....
- ...y que terminaríamos inaugurando el 31 de mayo de 2014, así que, en conclusión, tenemos **todo un año de celebraciones** por delante.
- —Todo un año de eventos en el que queremos, más que nunca, que la gente se sienta bienvenida a este espacio abierto y amable que hemos construido entre muchas personas diferentes, pero con objetivos y preocupaciones muy cercanas.
- Preocupación por el medio ambiente, por la justicia social, por la cultura... Pero siempre con el mismo denominador: Cuidar lo Común. ¿Cómo? Te gusta esa frase, ¿eh? Pero es verdad: cuidar el bien común ha sido un buen leit motiv para estos años.

Y otro denominador común es que Agua de Mayo es una asociación completamente abierta: aquí no se piden carnés de pertenencia. Esta se fragua en base a una manera de ser, de escuchar, de cuidar, de criticar y de comprender. Una manera distinta de relacionarse con el grupo. En definitiva, un lugar distinto.

- —Un lugar versátil donde hemos organizado excursiones, charlas y debates de amplísimas temáticas, obras de teatro, exposiciones, grabaciones, cenas vegetarianas, juegos, talleres, cine...
- Un lugar donde hablar sobre sanidad, educación, cultura, memoria democrática, servicios públicos...
- —Un lugar para consumir responsablemente (gracias a nuestro premiadísimos grupos de consumo), que convierte la sostenibilidad en un modo de vida...
- —Un lugar que tiene muy claro cuál es el objetivo: mejorar el mundo en el que vivimos.
- —También un lugar que ha servido de incubadora para otros proyectos, como Bienvenidas Refugiadas Alcalá, el círculo feminista de Agua de Mayo, Rebelión o Extinción, Antrología, La Ínsula, Antrología....
- —Verás tú como nos dejemos alguno…

- —Un lugar que es consciente de la ciudad y del barrio en el que vive, y que siente la ciudad, sus problemas y sus habitantes... (breve pausa)
- —Pues bien, pensamos que estos diez años nos han servido de aprendizaje, construcción y arraigo. Y por eso queremos ser ambiciosos y ambiciosas con nuestros planes de futuro para Agua de Mayo. Porque **si explotamos su potencia transformadora,** inclinaremos la balanza para que nuestra ciudad sea justa, verde y donde todas las personas puedan tener una vida digna y feliz.
- Por ello lanzamos este brindis para manifestar nuestros deseos de dar un fuerte impulso a Agua de Mayo durante los próximos meses. Y por eso, hoy, empezamos imaginando y celebrando Agua de Mayo.
- Para el vermú de hoy vamos a pedir dos favores, a cambio de un consejo: Los favores van a ser que nos regaléis dos mensajes: una felicitación para Agua de Mayo, en forma de hoja verde, que crece cada día un poco más, y un deseo, lo que quisieras que consiguiera Agua de Mayo, como gota de rocío que surge sobre esa hoja:
- Y el consejo, es que hagais caso a Antonio Lera, que nos ha regalado un precioso artículo en LaCalleMayor. Te leo este trocito: "Un último viernes de mes de estos tengo que bajar a probar la comida vegetariana. Igual hasta me atrevo con la vegana. Prometo currarme unas papas arrugás con mojo picón, que no me salen mal del todo. Lo de la danza tribal, igual me lo pienso dos veces, por la seguridad de mis caderas y la de los dedos de los pies de los incautos bailarines que se me aproximen. Pero igual me animo, porque lo que importa es que voy a conocer gente".
- En fin, que invitados estáis. Cualquier día, en cualquier momento, y con cualquier excusa.

Y sin más, alcemos nuestros... ¡vasos reutilizables! y ¡brindemos!

¡Por Agua de Mayo! ¡CHINCHIN!